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Zusammenfassung

        
Es wird über einen nuklear medizinischen In-vitro-Test zur Schilddrüsenfunktionsdiagnostik, einen kombinierten T3- und T4-Test (Res-O-Mat-ETR-Test), berichtet. Die Treffsicherheit des Tests bei 479 Patienten aller Funktionszustände der Schilddrüse beträgt 95,6%. Bezüglich der Beeinflussung des Tests durch T3, D-Thyroxin, TSH und Östrogene sowie in der Schwangerschaft werden eigene Erfahrungen mitgeteilt. Auf die Zweckmäßigkeit des Doppelansatzes von Standardseren und die Verwendung von Kontrollseren wird hingewiesen.


      
        
Summary

        
A radio-active in-vitro technique for thyroid function determination is described, consisting of a combined T3and T4test (Res-O-Mat-ETR-test). Accuracy of the test in 479 patients with various types of thyroid dysfunction was 95.6%. The author's experience of modification of the test by T3, D-thyroxin, TSH, oestrogens and pregnancy is reported. The value of duplication of standard sera and the use of control sera is stressed.
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